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Une page est tournée, la mairie a maintenant un aspect extérieur et intérieur qui va lui 

permettre d’affronter le prochain demi-siècle avec la tête haute, (même s’il n’y a plus 

de » cheminée... (ça c’est pour ceux qui ne l’aurait pas remarqué).  

Notons que ces changements n’ont pratiquement pas modifié le gros œuvre qui reste 

celui d’origine. 

La réponse des fournisseurs ORANGE, EDF et ENEDIS à nos demandes ont permis 

les alimentations en fibre optique et la mise en place d’une nouvelle ligne électrique 

en 220 triphasé pour permettre l’installation du chauffage électrique. 

Je pense que tout est dit sur le déroulement des travaux. Même si tout le monde 

l’imagine parlons un peu des activités qui en ont découlé. 

Il a fallu vider complètement la mairie : meubles, papiers et autres. Tout a été transféré 

dans des lieux d’archivage divers et bien sûr, continuer l’activité de la mairie. 

Pour cela la salle d’activités des Rossignols a accueilli la mairie provisoire pendant un 

an. 

C’est au mois d’octobre que nous avons repris possession des locaux et encore 

aujourd’hui, quelques actions sont à mener. 

Nous remercions tous les acteurs (les élus, le personnel de la commune et quelques 

habitants) qui ont œuvré pour que tout se déroule du mieux possible ; une mention 

pour les secrétaires qui dans cette tourmente ont assuré la continuité de leur fonction. 

 

 


